

ya lo han conseguido

Escrito por ffernando - 06/05/2011 08:49

Pues no estaba equivocado el Señor Mayor Oreja cuando dijo que ETA iba a ir a las elecciones, ahí están, y el empujón definitivo lo ha dado el constitucional, que vergüenza de justicia que tenemos, solo pasa es ESPAÑA. Contento estará Zparo, celebrándolo con ellos.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por juanmanuc - 06/05/2011 14:09

ffernando escribió:

Pues no estaba equivocado el Señor Mayor Oreja cuando dijo que ETA iba a ir a las elecciones, ahí están, y el empujón definitivo lo ha dado el constitucional, que vergüenza de justicia que tenemos, solo pasa es ESPAÑA. Contento estará Zparo, celebrándolo con ellos.

Cierto, pero a mi no me sorprende, es indignante este gobierno, se venden al mejor postor, les da igual todo, si nadie lo para, van a poner sueldos otra vez a los asesinos en los ayuntamientos como ya hicieron con ANV. Y todo con tal de seguir gobernando al apoyo del PNV, otros iguales, ya lo decía Arzaius "Ellos mueven el árbol y nosotros recogemos el fruto".

Siento asco,

Salu2.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por tucapital.es - 06/05/2011 14:12

Como es lógico, el tribunal constitucional ha sido recientemente controlado por el gobierno actual, dicta según los vientos políticos del gobierno.

No entiendo porqué los jueces de esta institución lo tenga que nombrar los políticos, ¿no tenemos una separación de poderes?

Salu2.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por juanmanuc - 06/05/2011 14:14

tucapital.es escribió:

Como es lógico, el tribunal constitucional ha sido recientemente controlado por el gobierno actual, dicta según los vientos políticos del gobierno.

No entiendo porqué los jueces de esta institución lo tenga que nombrar los políticos, ¿no tenemos una separación de poderes?

Salu2.

Evidentemente no la tenemos.

Salu2.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por morpheo81 - 06/05/2011 14:18

La separación de poderes no existe en este país, es una pena pero es así y es una de las cosas que tendríamos que reformar pero quién le pone el cascabel al gato: NADIE, a los 2 grandes partidos les interesa controlar cuando gobiernan.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por sin1duro - 06/05/2011 14:28

y después se "jactan" (no sé si se escribe así) de estar en un Estado de Derecho, donde la Justicia es independiente, y una m.....

esto hay que cambiarlo, realmente... cada vez veo que vamos para atrás...

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por juanmanuc - 06/05/2011 18:05

sin1duro escribió:

y después se "jactan" (no sé si se escribe así) de estar en un Estado de Derecho, donde la Justicia es independiente, y una m.....

esto hay que cambiarlo, realmente... cada vez veo que vamos para atrás...

Exacto, encima eso, es que ya ni se entiende que tengan tanta desvergüenza de hablar así del estado de derecho, justo después de haberlo manipulado a su antojo a favor de intereses manchados de sangre y a su favor en contra de todo el bien común.

Encima si supieran la repulsión que provocan al hablar con ese cinismo y ese descaro enorme del estado de derecho, por lo menos se callarian ante la evidencia, pero han llegado al nivel de aqui me las den todas, porque todo vale, pero la culpa no es solo de ellos, tambien tienen parte los que tambien callan y se lavan las manos como pilatos.

Salu2.

Re: ya lo han conseguido

Escrito por andreseljedi - 07/05/2011 02:37

¿como puede ser que el tribunal supremo lo ilegalice o el constitucional lo legalice?

¿Será porque el constitucional son jueces a dedo de los partidos políticos y el PSOE quería que se presentara?

¿Y por qué el PSOE quiere legalizarlo aun como diciendo la guardia civil, policia nacional, y jueces que son ETA?

LA verdad es que quieren que ETA se presente para que deje de matar. Esa es la única verdad. Que al final han cedido al chantaje, y todo lo demas es politiquero barato.

Re: ya lo han conseguido

Escrito por Psicodromo - 07/05/2011 16:14

Son las reglas del juego, que le vamos a hacer

Re: ya lo han conseguido

Escrito por Vriesia - 07/05/2011 16:22

tucapital.es escribió:

Como es lógico, el tribunal constitucional ha sido recientemente controlado por el gobierno actual, dicta según los vientos políticos del gobierno.

No entiendo porqué los jueces de esta institución lo tenga que nombrar los políticos, ¿no tenemos una separación de poderes?

Salu2.

¿Es una pregunta retórica, verdad? :laugh:

Hemos perdido la fé ne la honestidad, ésto es la jungla y ya no confiamos en nada ni en nadie.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por Vriesia - 07/05/2011 16:24

Luego hablan de productividad, cuando te pagan por horas y no por objetivos.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por andreseljedi - 09/05/2011 23:31

El tribunal constitucional se ha convertido en un tribunal de apelación del superior, y encima estos puestos a dedo de la clase política, con lo que su independencia esta más que cuestionada.

Cada vez más esto es el estado del sin-derecho.

¿que pensarán los familiares de las victimas?

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por juanmanuc - 09/05/2011 23:50

andreseljedi escribió:

El tribunal constitucional se ha convertido en un tribunal de apelación del superior, y encima estos puestos a dedo de la clase política, con lo que su independencia esta más que cuestionada.

Cada vez más esto es el estado del sin-derecho.

¿que pensarán los familiares de las victimas?

Ya te puedes imaginar lo que piensan, yo creo que piensan lo mismo que tu, que yo y que todo el que mire a esta atroz realidad de frente y sin prejuicios de ningún tipo, y se sentirán estafados e indignados pero es lógico que con mucho mas dolor que los demás por lo que encima han tenido que perder ellos directamente.

La culpa de esto recae en políticos irresponsables que no merecen gobernarnos y que han usurpado el poder judicial manipulandolo a su conveniencia, y que encima se burlan de la manera más cínica posible del estado de derecho, diciendo que hay que acatarlo, como si ellos no fuesen los que han influido de forma prácticamente directa en la decisión al politizar el tribunal con gente que obedece a ordenes de partido y no a la mas estricta obligación del cumplimiento objetivo de la ley en beneficio de nuestra sociedad.

¡¡Ya basta de tanta farsa!!

Salu2.

=====

Re: ya lo han conseguido

Escrito por andreseljedi - 10/05/2011 00:13

Yo creo sinceramente, que la clase política se ha vendido para conseguir la paz (si se consigue claro.)

No hay que olvidar que además de los nacionalistas, otros partidos como el PSOE pedían su legalización, ¿por qué si sabían que son ETA y está más que demostrado por la policía, guardia civil y otros jueces?

Solo para estar más tranquilos en el País Vasco. Tal vez sea necesaria para la paz, pero completamente injusto para las víctimas.

=====